

Medienmitteilung

Glarner Kantonalbank erneut mit sehr gutem AA Rating und Ausblick «stabil»

Glarus, 26. Januar 2023 – Die Ratingagentur Standard & Poor's (S&P) bestätigt das sehr gute Rating der Glarner Kantonalbank (GLKB). Sie stellt der GLKB wiederum ein AA Rating aus. In ihrem Bericht hebt S&P die sehr starke Kapitalisierung sowie das gut besicherte Hypothekarportfolio positiv hervor.

In ihrem Ratingbericht vom 26. Januar 2023 bescheinigt Standard & Poor's der Glarner Kantonalbank sowohl auf kurz- als auch auf langfristige Sicht erneut eine erstklassige Kreditqualität (Short-Term: A-1+ / Long Term: AA).

Rating GLKB

Langfristige Verbindlichkeiten: AA

Kurzfristige Verbindlichkeiten: A-1+

Ausblick: «stabil»

Bei der Bewertung des Einflusses von ESG-Faktoren auf das Kreditrating, stuft S&P die GLKB in allen drei Säulen (Environmental, Social, Governance) innerhalb einer fünfstufigen Skala auf dem zweithöchsten Wert ein, was die gute Positionierung der Bank im Bereich der Nachhaltigkeit unterstreicht.

Weitere Details können dem Ratingbericht von S&P (nur in Englisch) unter [glkb.ch/investor](https://www.glkb.ch/investor) entnommen werden.

Kontakt:

Patrik Gallati

Glarner Kantonalbank

8750 Glarus

Telefon: +41 (0)55 646 74 50

E-Mail: patrik.gallati@glkb.ch

Glarner Kantonalbank auf:

[glkb.ch/medien](https://www.glkb.ch/medien) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)

Glarner Kantonalbank

Die Glarner Kantonalbank ist stark im Kanton Glarus verankert. Mit ihren sechs Filialstandorten und 18 Bancomaten ist sie nahe bei ihren Kundinnen und Kunden und gewährleistet eine enge Begleitung der Unternehmerinnen und Unternehmer im Wirtschaftsraum. Seit 2014 ist die Bank an der SIX Swiss Exchange kotiert. Die Glarner Kantonalbank beschäftigt über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Als Universalbank ist sie auf das Hypothekar- und Spargeschäft sowie auf das Vermögensverwaltungs-, Anlage- und Firmenkundengeschäft fokussiert. Gleichzeitig gilt die Glarner Kantonalbank als digitale Vorreiterin im Schweizer Finanzmarkt und hat mehrere reine Online-Produkte lanciert. Mit ihrer Marke «bitubi» ist sie auch im Business-to-Business-Bereich mit Servicing- und Consulting-Dienstleistungen sowie mit Software-Lizenzierungen erfolgreich. www.glkb.ch